
Протокол № 2 

заседания  Общественного совета муниципального района Большеглушицкий 

Самарской области 

 

Дата проведения:   20.05. 2022 г. 

Время проведения: 10.00 ч. 

Место проведения: с.Большая Глушица,  ул. Пугачевская №1 

Присутствовало – 12 членов ОС 

Приглашенные: 

Анцинова В.А - первый заместитель  главы м.р.Большеглушицки 

Новиков А.Г. - заместитель  главы   сельского поселения Большая Глушица 

. 

Повестка  

1. Прием в члены общественного совета Сафронова Б.Я. 

2. Информация о положении освещения улиц села Большая Глушица. 

3. Информация о ходе работы по ремонту НФС. 

4. Разное. 

Слушали:  председателя Общественного совета Т.А.Некипелову. 

По ходатайству общественной организации «Возрождения» о включения в состав 

общественного совета Сафронова Б.Я. 

Решение: Единогласным решением членов общественного совета, включить 

Б.Я.Сафронова в состав общественного совета. 

Слушали Новикова А.Г. - заместителя  главы   сельского поселения Большая Глушица. 

На освещение села Большая Глушица выделяется ежегодно более 4,5 млн рублей. 

Занимаются освещением 2 обслуживающие организации, которые заменяют лампы 

накаливания на энергосберегающие. Цена на лампы в настоящий момент возросла в разы. 

Потребность в лампах сейчас более 100 шт.По селу 830 фонарей. Некоторые фонари 

снабжены регулятором. Ведется четкий контроль в плане освещения села. Однако 

бюджетных средств не достаточно. Ест еще сезонные работы на которые также нужны 

средства. От общественного совета необходима помощь в информировании населения и 

своевременного обращения в сельское поселение по тем или иным вопросам. 

Решение: Информацию об освещении села принять к сведению. Добиваться на 

постоянной основе встречи депутатов сельского поселения с населением. 

Слушали : Чернышева В.И. о ходе работы по ремонту НФС. Полагаясь на информацию 

руководителя подрядной организации, запуск НФС передвинули на ноябрь месяц. 

Процент и качество выполненных работ очень низкая. 



Слушали: Анцинова В.А. Валерий Анатольевич, Работы на НФС ведутся, не так быстро 

как бы нам хотелось. Подрядчики обещали до ноября месяца сдать.   

Решение: Информацию по ремонту НФС принять к сведению.  

4. Разное 

Слушали: Некипелову Т.А. Татьяна Александровна выразила благодарность членам 

общественного совета за активное участие во встречах с учащимися  школ района по 

патриотическому воспитанию. 

Решение: Продолжать  встречи с учащимися по вопросам патриотизма с привлечением 

почетных граждан района. 

  

Председатель ОС м.р. Большеглушицкий                                Т.А. Некипелова 

Секретарь: Харитонова Г.С.   Т.  8 927 740 59 43  

 

 


